



# ももぐみだより

## 最近の子どもたちの様子

暦のうえでは秋ですが、まだまだ暑い日が続いていますね。でも、日の長さは随分と短くなってきて、少しずつ秋の訪れを感じられるようになってきました。今年の夏は、猛暑日が続き本当に暑かったです。水遊びをたくさんすることができました。水遊びの準備をしていると、おやつを食べ終わるとすぐに、「水着に着替えてもいい?」と、自分たちで支度をやり始め、やる気満々な子どもたちでした。初めは静かにおもちゃで遊んでいましたが、だんだん慣れてくると、水を頭からかぶったり、顔を水につけてみたり、大胆に水遊びを楽しんで、暑い日を涼しく快適に過ごすことができました。

制作好きな子どもたち。8月は、ひまわりと花火を作りました。ひまわり作りでは、のりを経験しました。「おかあさん指にちょっとつけてね」と言うと、上手にやることができました。花火は、好きな色のキラキラテープが張ってある台紙を自分で選び、そこに大小のシールを貼りました。とても集中してたくさん貼り、きれいな花火がもも組の壁に打ち上りました。貼り方がそれぞれ個性があってと～っても素敵なお花火になりましたよ。しゃぼん玉を、1人ずつ渡して楽しみました。すぐに上手になって、そっと吹いて大きなしゃぼん玉ができた時にはとても嬉しそうでした。

## 今月の活動

- 少し涼しくなってきたら、お散歩にたくさん出かけ、バッタやトンボなどの小さな生き物に触れて自然の中で遊びたいと思います。

## おねがい

- ☆残暑が続くので、汗をかいたらシャワーをして快適に過ごしたいと思います。引き続き体拭きタオルや着替えの用意をお願いします。
- ☆持ち物に記名がないものがあります。全ての物に記名をお願いします。
- ☆10月19日(月)～23日(金)に個人面談を予定しています。詳細は後日お知らせいたしますので、お忙しいとは思いますが宜しくお願いします。

# 9月

2020. 8. 31 境木保育園



## 今月のうた・手遊び

- ♪おべんとうバス
- ♪くいしんぼうのゴリラ
- ♪とんぼのめがね
- ♪キャベツはキャキャキャ

